

FEEDBACK OSCE REMEDIASI 1 SEMESTER 5 TA 2019/2020

16711111 - YOGA CAESAR ANANTA

STATION	FEEDBACK
AKDR/IMPLAN	persiapan tidak menyiapkan kasa sehingga bolak balik ambil dari toples//dek, memasang blade sebaiknya pake nald voelder atau klem ya, hati-hati bisa melukai tangan sendiri//komunikasi belum lengkap
ANC	tidak mampu melakukan manajemen waktu dengan baik, sehingga kehabisan waktu dan tidak sempat melakukan edukasi, pemeriksaan penunjang USG tidak diminta, dari mana tau abortus komplit atau inkomplit?komunikasi dengan pasien diperbaiki, diagnosis kurang lengkap,
IPM 1	Ax: kurang lengkap, riwayat pengobatan keputihan yg sebelumnya coba ditanyakan obat apa, dihabiskan atau tidak??? keluhan lain seperti nyeri saat BAK atau nyeri perut bawah (bukan nyeri saat menstruasi ya). tidak menanyakan kebiasaan. Disinfeksi kurang luas, gunakan kasa dengan nacl. pahami px swab vagina supaya tidak hanya menghapal ya. waktu habis, ,
IPM 2	pemeriksaan neurologis keywordnya adalah simetrisitas, kok kamu melakukannya hanya satu sisi (baik fisiologis maupun patologis), dx : simplek kah ini? perhatikan waktu terjadinya simtom berapa lama ya dik. DD salah. pemeriksaan fisik lakukan secara sistematis ya dik.
IPM 3	tanda dehidrasi dan faktor risiko tidak ditanya ? --> ditanya setelah PF selesai. raba nadi dengan ibu jari ? tidak cuci tangan setelah PF, PF kurang sistematis. Oralit hanya setelah BAB ? Anda dapat data pasien muntah 1x kan ? Edukasi hanya tentang cara dan waktu pemberian oralit ?
IPM 4	anamnesis belum menanyakan riwayat penggunaan alkohol/napza. hanya menyebutkan 1 DD. konseling kurang aspek keagamaan dan rujukan
PPN	teknik sangga susur tdk tepat. belum palpasi perut ibu utk memastikan tdk ada bayi kedua. menyebutkan tanda pelepasan plasenta tdk lengkap. tdk melakukan penegnagan tali pusat terkendali. utk apa pasang 2 klem pada tali pusat di kala 3. blm memeriksa kelengkapan plasenta
RESUSITASI	sebaiknya diawal ditanyakan nangis dan tonus otot. SRIBTA dilanjut VTP seharusnya 30 detik. pasang oksimetri diawal. memegang laringoskop sebaiknya pakai tangan kiri. bila HR 7 maka hanya VTP saja.
SIRKUMSISI	sdh pake handscoon steril, masih pegang2 kotak alat non steril. tidak selesai, waktu habis, baru akan jahit kendali